

## Bisherige Aktivitäten 2006

### 19. November 2006

Die erste Wanderung mit einer richtig großen Gruppe ging über die Eng zum Haller Haus (heute Knofelebenhaus) der Naturfreunde.

Zu den [Fotos](#)



### 8. September 2006

Der Großvenediger über das Defreggerhaus war die erste 3000er-Tour der Ortsgruppe. Neben dem Großvenediger haben wir auch das Rainerhorn bestiegen. Das Wetter war traumhaft.



### 4. Juni 2006

Im Mai 2006 hat es jedes Wochenende geschüttet. Schließlich sind wir trotz Regen losgezogen. Die erste Wanderung der Naturfreunde Landstraße führte auf den Türnitzer Höger. Es hat zwar geregnet, aber es war trotzdem nett.



### 9. Mai 2006

#### Gründung der Ortsgruppe Landstraße

Obwohl bereits seit 1902 Naturfreunde in der Landstraße (3. Bezirk Wiens) tätig waren, hatte sich eine statutarisch eigenständige Ortsgruppe erst am 9. Mai 2006 gebildet. Begonnen haben wir mit 171 Mitgliedern, unsere Mitgliederzahlen sind seither kontinuierlich gestiegen. Obwohl wir mit knapp 315 Mitgliedern (Juli 2017) noch immer eine relativ kleine Gruppe sind, sind wir in fast allen alpinen Bereichen (Bergtouren, Skitouren, Sportklettern) eine der führenden Ortsgruppen Wiens. Aber auch unsere Erlebnis- und Kulturwanderungen, unsere Vorträge, Kulturveranstaltungen und Radtouren können sich sehen lassen.

